La UA obtiene el menor porcentaje de aprobados en la repesca de Selectividad

► El 77,18% de los 840 estudiantes examinados en Alicante supera la prueba con una nota media de 4,997

J.A.MARTÍNEZ

■ La Universidad de Alicante ha obtenido el porcentaje de aprobados más bajo en la repesca de los exámenes de Selectividad en la Comunidad Valenciana, según los datos de la Conselleria de Universidades. Un 77,18% ha sido el porcentaje de aptos de los 840 que la semana pasada hicieron la prueba en la UA, frente a un 89,21% de aprobados en la Miguel Hernández de Elche, que por el contrario ha sido la que ha contado con mayor número de aprobados. La media en la Comunidad Valenciana ha sido de un 84,97%.

Según los datos oficiales, un total, de los 2.970 alumnos examinados de la fase obligatoria, han resultado aptos 2.531 estudiantes. Por otro lado, se han presentado solo a la fase voluntaria de las PAU un total de 1.456 estudiantes, de los cuales 264 estudiantes proceden de ciclos formativos y 1.192 de bachillerato. Con lo que la cifra global de alumnos presentados a la convocatoria extraordinaria de las PAU este año asciende a 4.426 estudiantes, lo que supone unos 350 más que en la convocatoria del año pasado.

En cuanto a los porcentajes de aprobados, la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) es el centro con mayor porcentaje de aprobados, con un 89,21% de aptos; en segundo y tercer lugar empatan la Universitat de València (UV) y la Universitat Politècnica de València (UPV), con un 86,34% de aptos cada una de ellas, seguidas de la Universitat Jaume I de Castelló (UJI) con un 85,76% y finalmente la Universidad de Alicante (UA) con un porcentaje del 77,18% de aptos.

La nota media obtenida por los estudiantes que han superado la fase obligatoria de las PAU en julio ha sido de un 5,273. En el caso de los hombres, la nota media ha sido ligeramente superior a la de los hombres, con un 5,332 frente al 5,221 de las mujeres.

Por universidades, la nota media más alta ha sido para la UV con un 5,400; los estudiantes examinados en la UMH han obtenido una media de 5,384; le siguen los estudiantes presentados en la UJI con una media de 5,349; un 5,210 los estudiantes de la UPV, y una media de 4,997 han obtenido los examinados en la UI

Los datos se pueden consultar en el portal del alumno a través del enlace https://appweb.edu.gva.es/paseu/login.sec, mediante el usuario y la contraseña que se proporciona al alumno al iniciar las pruebas. Las solicitudes para la revisión de exámenes se presentarán los días 12, 13 y 14 de julio hasta las 14 horas.

y 14 de julio hasta las 14 horas.

La Comisión Gestora de los Procesos de Acceso y Preinscripción publicará la resolución de las revisiones, incluyendo, si es el caso, la tercera revisión, el día 18 de julio. El visualizado de exámenes se establece el día 24 de julio, previa petición realizada los días 19 y 20 de julio.



Estudiantes haciendo la prueba de Acceso a la UA.